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令和 3 年度第 1回甲州市総合教育会議 市長ごあいさつ 

 

 

教育委員の皆様におかれましては、本市の教育行政につきまして、格別なご尽力を賜り、

心から感謝を申し上げます。 

 

総合教育会議につきましては、本来であれば、教育委員の皆様にご出席いただき、直接

ご意見をお伺いする大変良い機会と考えておりますが、新型コロナウイルス感染症の感染

拡大という状況下にあるため、このような開催形態となりましたことにご理解を賜ればと

存じます。 

 

さて、本市の教育行政におきましては、第 2 次甲州市総合計画に掲げた基本目標「心豊

かな人を育む 教育・文化のまちづくり」のもと、各種施策を推進しております。そうし

た中、教育委員会におかれましても、教育のさらなる振興のため、「第 2 次教育振興基本計

画」を策定し、具体的な施策に取り組まれているところであります。 

 

今回は、令和 4 年 4 月の勝沼中学校・大和中学校の統合に向けた内容を議題としており

ますが、議事（２）としました勝沼中学校・大和中学校の統合に伴う条例改正につきまし

ては、令和 3 年甲州市議会 9 月定例会への上程を考えております。 

これに伴い、教育委員会におかれましても、規則の改正等にご協力いただくこととなり

ますので、教育委員会と市長部局で、より一層協力し、子どもたちにより良い教育環境を

整えてまいりたいと考えておりますのでよろしくお願い申し上げます。 

 

また、新型コロナウイルス感染症への学校での対応につきましては、県内での感染者の

急増に加え、児童クラブほか市施設において複数の感染者の発生もあり、教育委員の皆様、

現場の教職員、また保護者におかれましては、子どもたちの安全の確保に大変ご苦労され
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ているところと存じます。 

市では 7 月末までに希望された高齢者へのワクチン接種を概ね終了し、また、高齢者福

祉施設及び保育施設、学校関係者の方々への優先的な接種を行ってまいりました。現在は

64 歳以下の方のワクチン接種を順次進めているところでありますが、今後の対応におきま

しても、教育委員会と新型インフルエンザ等対策本部で密に情報共有を行いながら、迅速

に対応してまいりたいと考えておりますので、教育委員の皆様にはご協力をいただきます

ようよろしくお願い申し上げます。 

 
 

甲州市長 鈴木 幹夫 


